

VORSTANDSWAHL BEI DER NACHBARSCHAFTSHILFE

Neues Team um einen beliebten Chef

Die Sulzemooser Nachbarschaftshilfe hat einen neuen Vorstand gewählt. Der Vorsitzende Paul Schmid bleibt in seinem Amt, er musste sich jedoch von seiner Stellvertreterin Heike Schröer verabschieden, die nur noch als Beisitzerin kandidierte. Ihre Nachfolge übernimmt ab sofort Katharina Probst.

VON BRITTA HUBER

Sulzemoos – Heike Schröer war nicht die Einzige, von der sich der Vorsitzende Paul Schmid verabschieden musste. Nachdem der Kassenbericht verlesen war und die Kassenprüfer eine korrekte Abrechnung bestätigt hatten, bedankte sich Schmid mit einem Blumenstrauß bei der Schatzmeisterin Martina Hartmann. Sie scheidet auf

eigenen Wunsch aus dem Vorstand aus.

Auch Heidi Stumperl bekam Blumen als Dank für ihre Arbeit. Sie war zuständig für die Koordination sowie die Vermittlung von Hilfsangeboten. Durch ihr großes Organisationstalent konnte die Nachbarschaftshilfe sehr oft in schwierigen Situationen helfen.

Die Neuwahl leitete Bürgermeister Gerhard Hainzinger. Heike Schröer stellte sich für die kommende Amtszeit als Beisitzerin zur Verfügung. Künftig wird den mit großer Mehrheit wiedergewählten Vorsitzenden Katharina Probst vertreten. Schriftführerin bleibt für die nächsten drei Jahre Petra Frank. Als neue Schatzmeisterin wurde Heike Stoiber gewählt. Sie war bisher Beisitzerin. Die Arbeit der Kassenprüferinnen übernehmen weiterhin Brigitte Brunner und Gerda Schmaderer.

Paul Schmid bedankte sich



Das neue Vorstandsteam: Franziska Kreppold, Gerda Schmaderer, Heike Stumperl, Bettina Fried, Heike Schröer, Paul Schmid, Petra Frank, Werner Steer, Katharina Probst, Monika Bürckmann-Karrer, Britta Huber (stehend v.l.) sowie Heike Stoiber und Brigitte Brunner..hb

bei allen Helfern der Nachbarschaftshilfe für ihr großes Engagement. In seinem Tätigkeitsbericht ließ er das vergangene Jahr noch einmal Revue passieren. Das Team hat

Seit acht Jahren für andere im Einsatz

te zwei Informationsveranstaltungen organisiert, die Themen lauteten „So schützen sie sich gegen Verbrechen“ und „Gedächtnistraining“. Außerdem fand ein offener Treff statt, die Nachbarschaftshilfe präsentierte sich beim Tag der Regionen in der Schule in Odelzhausen und organisierte mehrere Einkaufsfahrten für Senioren ins OEZ nach München.

Die Sulzemooser Nachbarschaftshilfe gibt es seit fast acht Jahren. Ihr Hauptanliegen ist es, Menschen die Hilfe brauchen mit Menschen zusammenzubringen, die helfen wollen.